屋体育大学と、本市の知的財産

12人のプロ野球選手の自主進事業」を実施し、5球団 「スポーツ合宿まちづくり推 その第一弾の取組として、 自主

「知恵とアイデア」 を結集した~ 23 年度

環境の充実に努めていると来を担う子どもたちの教育(学校再編)に取り組み、将 ころです。 る中で、学校規模の適正化学校の児童生徒数が減少す 消 安心の確保、 開始するとともに、 学校給食センター」を供用 して、食育の推進、食の安全・い給食時間の実現」を目指 また、 の推進を図るため「南部 「笑顔に満ちた楽し 食材の地産地 小・中

進の取組が重要なことから、めには、交流人口の増加促 るため、協定を締結しましによる産業振興等を強化す 知的財産でもある鹿 交流人口の増加促 産学官連携 しまし

進するため、子ども医療費 市5町の夜間における初期 市5町の夜間における初期 が急医療体制の確立に向 が急医療体制の確立に向 たタ の整備に着手しまし

また、

さらに、 地域活性化の



ランチミーティング

レを誘致することができ

地域再生会議

より、 活性化へ向けた取組を推進 したいと考えています。 大学等の合宿の誘致などに プロスポーツ選手・実業団・ の受け皿体制を整えながら、 将来的には、 スポーツ交流による 地域として

を開催し、 ち、 よる観光客の誘致や、 のやよかとこフェア 資源である食や農林水産 してきまし 九州新幹線全線開業に かのやばら 園などを P 福岡市天神で「か 私自ら先頭に立 in福岡」 本市

とも言われる長期的な経済られない「失われた20年」依然としてデフレから抜け 我が国の社会経済情勢は、

> る将来不安も大きくなってや社会保障制度などに対す不透明な状況であり、経済 不透明な状況であり、経済大きな変化に伴い、一層、減少などによる社会構造の齢化や過疎化の進行、人口 きています。 低迷が続 いており、 少子高

予算案では、前年度と同様、ましたが、国の平成23年度脱しつつある」と発表され 気は、持ち直しいり、月の経済報告では、「景月、月例経済報告では、「景 機的状況が今も続いてい184%)と見込まれ、 国債発行 も、892兆円(GDP比成23年度末の長期債務残高 り、 きがみられ、 このような中、 国と地方を合わせた平路発行額が税収額を上回 みられ、足踏み状態を、持ち直しに向けた動 政府の2 ていま 危

要の悪化による、社会的・ 経済的不安が増していると ともに、少子高齢化や過疎 化の進行など、人口減少時 代への早急な地域の対応が 求められています。

もとより、地域経済に大打撤廃は、国内の農畜産物はた。TPP参加による関税日由化への方針を示しましてアトルの参加による貿易のである。 を注視して 高いことから、 撃を与える可能性が非常に また、昨 いく必要が 月に、政府は、 今後の あり動向 体の老朽化が進行するなど、集中的に整備された施設・集中的に整備された施設・会的ニーズに応えるため、

行政需要も年々増加

して

社会資本全

るところです。

このように、 地方を取

難しくなり、化すれば、必

くなり、将来の食料不れば、必要量の確保が、世界の食糧事情が悪

低く、

率は、

4割と先進国では突出して率は、カロリーベースで約また、我が国の食料自給

カロリー。我が国

※鹿屋市ホームページには全文が掲載してあります。となる施政方針を述べました。その内容を一部要約して紹介します。2月24日開会の鹿屋市3月議会定例本会議で、嶋田市長が市政運営の基本方針 した。しかしながら、口蹄 寝に加え、景気低迷による 影響も重なり、地域経済が さらに疲弊したため、市民 や畜産農家・商工業者等に 向けた活性化策として、鹿 屋商工会議所等と連携した 「元気なかのやプレミアム商 品券」の発行や、肉用牛の 平均売買価格と基準価格と 平均売買価格と基準価格と 影響も重なり、 及に加え、景気 を阻止するこ 阻止することがで

口き

1年間の主な取組

とで、 じて、 から、 共有を図りました。 職員の生の声を直接聞くこ ティング、 や一般職員とのランチミー 各部各課ヒアリングの実施 懸案事項を把握するため、 による意見交換会などを通 めて市政運営に携わること て の 一 まずは、 職員との交流を行い 意思の疎通や理念の 出身者として、 年間を振り返る 課長補佐級以上 市政の課題・

基盤の整備などを求める声 ため、市内14か所で、「市長求めているのかを把握する 交通政策や道路等の、 市民の意見等の集約に努め などが多くありました。 てきました。 と語る車座会議」 そして、 また、 市民が行政に 旧3町地域の均 参加者からは、 を開催し、 生活 何を

衡ある発展を目指すために、

た事業展開への取組を行っの課題解決や活性化に向けの課題解決や活性化に向けい設置し、主体的な協議をに設置し、主体的な協議を たところです。 さらに、 産業や市民生活

中で、 を維持するため、 「元気なかのやづくり会議」 分野等の新たな取組につ 月下旬に実施する予定です づくり」をテーマとして3 については、 て市民の意見等を把握する 次に、

済支援に取り組みました。

て暮らせるまちづくりを推

このほか、

誰もが安心し

資金への利子補給などの経の差額補償補填、経営運転

にも、 大隅地域への侵

が、昼夜を問わず地域が一を大変心配したところです蹄疫が発生し、被害の拡大 体となった防疫対策により、

「街のにぎわ

「など、人件費の抑制に取り組んでいるところです。 一方、宮崎県にお、 一方、宮崎県にお、 を大、 政経営改革大綱」を策定し、市民目線で事業の総点検を行う「外部仕分け」の実施や職員の定数や給与の適正や職員の定数や給与の適正といい。 宮改革大綱」を策定し、持するため、「第2次行・中長期的に健全財政に、厳しい財政環境の

CANOYA

元気なかのやプレミアム商品券

給基地と 第 1 とから、 業である農業を基軸とした、 が重要です。 たす役割は大きく、 足への備えが必要となるこ 次産業の振興 国内有数の食料 して、 本地域 \sim 基幹 0)

0)

果供

産

取

や流通などの大きな経済効交流人口の増加による観光間19分と大幅に短縮され、博多~鹿児島中央間が1時 な誘客に取り組む必要があ地域が一体となった積極的その効果を引き込むため、果が見込まれることから、 ります 州新幹線全線開業により、 一方で、 3月12日の、

いても、企業業績景気低迷により、

企業業績や雇用情

本市にお 長引く

巻く環境は厳しく

市政運営の基本姿勢

社

策を優先しながら、地域の市民の安全・安心を守る施にあるからこそ、何よりもにあるからこそ、何よりもの場合の中で厳しい、変革の時代の中では、このように不透明 なったまちづくりを目指し民や行政など地域が一体と 資源や特性を生かした と「健康」をテーマに、 食」 市

3 KANOYA CITY PUBLIC RELATIONS